



7 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 345051492

2 950 000 €

Sète

Maison à vendre (34200)

Pierres-Blanches  
Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sète - pbi collection - c'est situé au cœur de "l'île singulière", citée culturelle de caractère et autres trésors cachés, que nous vous invitons à découvrir cette villa de 250 m<sup>2</sup> de surfaces habitables édifée sur sensiblement 900 m<sup>2</sup> de terrain arboré et paysagé. Face à la mer méditerranéenne, lorsque notre regard embrasse la corniche, s'érige, tel l'unique phare de la ville, cette propriété intemporelle qui révèle l'air du temps en une suite ininterrompue de cycles qui se nourrissent les uns des autres. Dès l'arrivée sur la parcelle, dont l'entrée s'effectue par un chemin privé et sécurisé, ...

Sète - pbi collection - located in the heart of 'l'île singulière', a cultural city of character and other hidden treasures, we invite you to discover this villa with 250 m<sup>2</sup> of living space set in approx. 900 m<sup>2</sup> of wooded, landscaped grounds. Facing the mediterranean sea, as you look out over the corniche, this timeless property stands like the town's only lighthouse, revealing the spirit of the times in an uninterupted series of cycles that feed off one another. As soon as you arrive on the plot, which is entered via a private, secure driveway, you realise that the owners have carried out a ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier